

Noces de porcelaine pour Sylviane et Théophile

Le 10 août, Sylviane et Théophile Navech ont célébré leurs 20 ans de mariage. Plus une place assise n'était disponible en l'église de Saint-Pierre-des-Tripiers pour assister à la messe d'action de grâce. Venues de plusieurs régions de France et aussi de Suisse, les familles de Sylviane et de Théophile ont participé avec ferveur à l'office où les chants et prières étaient accompagnés au violon par Sylviane elle-même. A la fin de la célébration religieuse, tous les participants, familles, amis, habitants du Causse et de la vallée étaient conviés à venir partager un apéritif champêtre à la ferme de La Volpilière où résident Sylviane et Théophile avec leurs cinq enfants, Myriam, Louisa, Fortuné, Gabriel et Moïse. Sur le pré qui entoure la maison familiale, tables et bancs avaient été préparés pour accueillir les nombreux invités. Joie, partage, sim-

plicité et générosité ont été les maîtres mots de cette belle journée qui s'est poursuivie jusqu'au soir pour les proches de Sylviane et Théophile.

